



12 Pièces

480 m²

Réf. M1422

795 000 €

Oloron-Ste-Marie

Maison à vendre (64400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À 30 minutes de Pau, maison de village construite au XVIII^e d'environ 450 m² habitables en bon état général avec piscine sur un terrain d'environ 7000 m². Beaucoup d'éléments d'origine dans cette bâtisse qui mélange des éléments anciens (parquets, cheminées) et modernes (cuisine contemporaine et salles de bains). Habitation lumineuse avec beaucoup d'espace pour une grande famille ou des invités. La maison comprend 9 chambres et 6 salles de bains/douche ainsi que 2 vastes pièces de réception de 90 m² et 66 m² donnant sur les terrasses avec piscine et barbecue. Chauffage central au gaz de ville et ...

Pretty bearnaise village house dating from the 18th century with approximately 450m² of living space in good condition with 2 acres of land and a swimming pool. Many original features including parquet floors and fireplaces mixed with more modern amenities like the contemporary kitchen and bathrooms. The interior is light thanks to large sliding windows and there is a lot of space for guests and a large family. There are 9 bedrooms and 6 shower/ bathrooms and 2 vaste reception rooms of 90 and 66 m² giving access to the pool or barbecue terraces. Gas central heating and natural slate roof. Swimming ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

